



**8 Pièces**

**1000 m<sup>2</sup>**

**Réf. L0092LC**

**7 000 €**

**Tourrettes-sur-Loup**

Maison à louer (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Grande maison de 255m2 rénovée avec goût par Nathalie Odiot sur 1000m2 de terrain. La villa est située dans les hauteurs de Tourrettes-sur-Loup, à 5 minutes du village. On entre dans la villa en voyant la belle piscine à débordement et la magnifique vue sur la mer et sur les collines. Le séjour est très lumineux et chaleureux, attenant à une cuisine tout équipée et accès au coin terrasse avec barbecue. La villa possède 5 chambres avec salle de douche en suite, la décoration de chaque chambre est unique. Chaque chambre possède sa propre terrasse. Prestations de luxe : climatisation, cheminée, ...

Large and tastefully renovated 255m2 villa on 1000m2 of land. Renovated by Nathalie Odiot. The villa is located in the hills above Tourrettes-sur-Loup, 5 minutes from the village. As you enter the villa, you see the beautiful infinity pool and the magnificent view of the sea and the hills. The living room is bright and welcoming, adjoining a fully-equipped kitchen and access to the terrace area with barbecue. The villa has 5 bedrooms with en suite shower rooms, each uniquely decorated. Each room has its own terrace. Luxury amenities: air conditioning, fireplace, television, quality linen (Garnier ...

**JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE**

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

